

## 7.VATER-SOHN-TAG IM HORT DES KINDERHAUSES FANTASIA

Am 30.05.2017 gaben wir nun schon zum siebten Mal den Vätern Gelegenheit, unsere Hort-Angebote mit Ihren Söhnen wahrzunehmen. Für alles was den Vätern und Söhnen Spaß macht, nahmen wir uns von 17.00 bis 19.00 Uhr Zeit. Aber es galt: Mens only!

Die Werkstatt, die Computer, das Hortradio, unser Airhockeytisch, unsere Tischtennisplatte, die Wii, die Dartscheibe, unsere Modelleisenbahn wurden genutzt. Darüber hinaus gab es noch Angebote, wie Experimentieren mit Wasser, Malen mit Encaustic, sowie das Bearbeiten von Holz mit dem Brennkolben. Es gab viele interessante Gespräche und bei so manchem Vater wurde das Kind im Manne geweckt. Am Grill gab es Steaks, Grillwürste und echt lecker scharfe Barbecue-Bohnen.

Unserer Einladung gefolgt war auch der Bürgermeister, der sich, angeregt durch unser Angebot „Wunderwelt Wissen“ anbot interessierten Kindern das Elektroauto der Gemeinde zu zeigen, ihnen das Thema E-Mobilität näher zu bringen und mit ihnen eine Spritztour durch die Gemeinde zu machen. Dieser Termin findet am 27.06. 13:30 Uhr statt.

Wir freuen uns schon auf den 8.Vater-Sohn-Tag !!



Vater und Sohn im Studio des Hortradios



Arbeiten mit dem Brennkolben



Hr.Fornell beim Experimentieren mit Vätern